
11 Pièces

330 m²

Réf. V3256VA

3 490 000 €

Valbonne
Maison à vendre (06560)
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Découvrez  le  charme  et  l'élégance  de  cette  exquise  villa  provençale

située  dans  un  domaine  privé  très  prisé.  Avec  une  surface  habitable

généreuse  de  320  m²,  cette  maison  allie  harmonieusement

l'architecture provençale traditionnelle au confort moderne, créant ainsi

le  cadre  idéal  pour  une  vie  sereine  et  des  réceptions  élégantes.Dès

l'entrée, vous êtes accueilli par un hall d'entrée chaleureux qui mène à

une vaste salle de réception avec de hauts plafonds et une cheminée,

parfaite  pour  des  soirées  douillettes.  Une  mezzanine,  actuellement

aménagée en bibliothèque et en coin lecture, ajoute une ...

Discover  the  charm  and  elegance  of  this  exquisite  Provencal  villa  located  in  a

coveted, intimate private estate. With a generous 320m² of living space, this home

effortlessly blends traditional Provençal architecture with modern comforts, creating

the perfect  setting for  serene living and elegant  entertaining.Upon entering,  you're

greeted  by  a  welcoming  entrance  hall  that  leads  to  an  expansive  reception  room

featuring soaring ceilings and a statement  fireplace—perfect  for  cozy evenings.  A

mezzanine,  currently  styled  as  a  library  and  reading  nook,  adds  a  touch  of

sophistication. Adjacent to ...

JOHN TAYLOR VALBONNE

13 AVENUE SAINT-ROCH - 06560 VALBONNE
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